

# Dona G10 \$5 millones para rehabilitación de escuelas

Imelda Robles

**Monterrey, México (28 septiembre 2021).**- Las empresas que conforman el denominado G10 donaron hoy 5 millones de pesos para rehabilitar 25 planteles que suman 39 escuelas entre turno vespertino y matutino.

Esto dentro del proyecto "Apadrina una Escuela", impulsado por el Gobernador electo Samuel García y la Fundación Comunitar, que consiste en mejorar las condiciones de los planteles públicos dañados por la pandemia.

En la Primaria Niño Eugenio Canavati, en Santa Catarina, la cual también recibió mantenimiento, se informó que van 166 escuelas apadrinadas.

Tras iniciar su Administración, el 4 de octubre, García dijo que informarán los nuevos aforos para clases presenciales y anunciarán en cuantos planteles volverán los niños a las aulas.

En el evento estuvieron Jesús Viejo González, director ejecutivo del G10 y Bernardo Turner González, director de Katcon México.

El Gobernador electo también estuvo acompañado de su esposa Mariana Rodríguez.

Las empresas del G10 son Alfa, Cemex, Cydsa, Deacero, Femsa, Frisa, Gruma, Lamosa, Proeza, Soriana, Vitro y Xignux.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.elnorte.com/dona-g10-5-millones-para-rehabilitacion-de-escuelas/ar2266985>

Fecha de publicación: 28 septiembre 2021